

Expos

Hélène Delprat

Jusqu'au 21 juin, 10h30-12h30, 14h-19h (sf dim., lun.), 12h-19h (sam.), galerie Christophe Gaillard, 12, rue de Thorigny, 3^e, 01 42 78 49 16. Entrée libre.

TT L'artiste française Hélène Delprat n'a pas vraiment perdu son temps. On se souvient de ses toiles en rébus tout empreints de citations historiques et de motifs surréalistes un peu mystérieux, la révélant au public comme aux collectionneurs, et qui signaient alors (au début des années 1980) un fort retour à la peinture de chevalet. Et puis on l'a perdue de vue. Discrète, voulant se recentrer, réfléchir, aller vers d'autres pistes. Eloignement salutaire puisqu'elle revient, à la galerie Christophe Gaillard, dans le Marais, avec de beaux tableaux, noirs et denses, peuplés de fantômes et de spectres, de paysages lointains et de belles échappées. A ne pas rater.